



Residencia de Estudiantes

NOTA DE PRENSA

XV CONFERENCIAS ARANGUREN
DE FILOSOFÍA

Amelia Valcárcel

Vindicación del humanismo. "La vida, noble ocupación en la felicidad y en la desdicha"
(Nietzsche)

Lunes 29, martes 30 y miércoles 31 de mayo de 2006
A las 19:00 horas
Residencia de Estudiantes
Pabellón Central. C/ Pinar, 21

Las XV Conferencias Aranguren de Filosofía, organizadas por el Instituto de Filosofía (CSIC) en colaboración con la Residencia de Estudiantes, tienen este año como protagonista a **Amelia Valcárcel**, catedrática de Filosofía Moral y Política de la Universidad Nacional de Educación a Distancia, que ofrecerá tres conferencias en torno al tema *Vindicación del humanismo. "La vida, noble ocupación en la felicidad y en la desdicha"* (Nietzsche) con los siguientes títulos: *El tejido del mundo, Ética y Ciudadanía Global* y *El feminismo es un humanismo, pero informado*.

Desde su inicio en 1992, año en el que fueron inauguradas por el profesor José Luis Aranguren, las *Conferencias Aranguren de Filosofía* pretenden acoger el diálogo plural de las muchas maneras de hacer filosofía que concurren en los países de nuestra lengua, en un momento en que parecen darse signos de una renovada actualidad de nuestro pensamiento y en el que éste se encuentra de nuevo requerido por la urgencia de hacer frente al desafío de un mundo en crisis.

Amelia Valcárcel es catedrática de Filosofía Moral y Política de la UNED, vicepresidenta del Real Patronato del Museo del Prado y patrona y miembro de la Comisión de Gobierno de la Biblioteca Nacional. Ha sido dos veces finalista del Premio Nacional de Ensayo con los libros *Hegel y la Ética* (1987) y *Del miedo a la igualdad* (1993). Ha publicado también *Sexo y Filosofía* (1991), *La política de las mujeres* (1997), *Rebeldes* (2000). Su último libro es *Ética para un mundo global* (2002). Ha sido consejera de Educación y Cultura del Gobierno de Asturias, y directora o

Residencia de Estudiantes

www.residencia.csic.es

C/ Pinar, 23 28006 Madrid
563 64 11

Tel. 91



Residencia de Estudiantes

NOTA DE PRENSA

investigadora en diez proyectos en los últimos quince años. Pertenece a distintos consejos editoriales, jurados, comisiones y mecenazgos. Además, ha recibido diversas distinciones y le han dedicado varios libros.